

*Ultima ratio*

**Вестник Академии ДНК-генеалогии**

**Proceedings of the Academy  
of DNA Genealogy**

**Boston-Moscow-Tsukuba**

**Volume 18, No. 2  
February 2025**

**Академия ДНК-генеалогии  
Boston-Moscow-Tsukuba**

## СОДЕРЖАНИЕ НОМЕРА

Скифы в новой книге «ИМПЕРИЯ СКИФОВ». А.А. Клёсов . . . . .	148
Древние ДНК Греции и Турции. Часть 2. А.А. Клёсов . . . . .	155
Лексикостатистика и глоттохронология. Дискуссия двух нелингвистов. А.А. Клёсов, В.В. Кромер . . . . .	161
Дендрограмма 84 индоевропейских языков с разделением дивергенции и конвергенции. В.В. Кромер. . . . .	196
Комментарии редактора. . . . .	205
Оценка точности глоттохронологического метода и аддитивности конвергенции с дивергенцией разделением выборки В.В. Кромер. . . . .	212
Примечания редактора. . . . .	231
Дендрограмма 15 современных тюркских языков с разделением дивергенции и конвергенции. В.В. Кромер. . . . .	232
Комментарии редактора. . . . .	245
Комментарии тюрколога. А.А. Глашев. . . . .	251
Нет повести печальнее на свете. Общие комментарии редактора к появлению здесь трех статей В.В. Кромера. . . . .	261
<b>ЭСТЕТИЧЕСКИЙ НОКАУТ</b>	
Jean-Marie Le Pen et la sélection négative des « élites ». A. Livry . . . . .	264
<b>Прямая линия.</b> Часть 86. А.А. Клёсов . . . . .	268
ОБРАЩЕНИЯ читателей и персональные случаи ДНК-генеалогии. Часть 175, письма 597 - 600. . . . .	292

# ЭСТЕТИЧЕСКИЙ НОКАУТ

## Предисловие редактора в 2022 гг.

В июньском (2019) выпуске Вестника был представлен писатель, поэт и философ, а по мнению ряда изданий – и ведущий парижский специалист по внутренней французской политике д-р Анатолий Ливри. Он пишет на многих языках, которыми свободно владеет, родился около полувека назад в Советском Союзе, но 30 лет назад уехал на Запад.

Его труды не имеют отношения (пока) к ДНК-генеалогии, но интересны с культурологической и политической точек зрения. Как и в случае ДНК-генеалогии, его работы встали поперек многих «общепринятых» мнений, которые порой формулировали провокаторы и с восторгом приняты середнячками. Эти середнячки на него дружно накинулись, но Анатолий Ливри держит удар. Интересно и познавательно проследить его информацию, точку зрения и аргументацию. В любом случае, это яркий полемист. Вестник Академии ДНК-генеалогии с удовольствием предоставляет ему трибуну.

## Jean-Marie Le Pen et la sélection négative des « élites »

Anatoly Livry, Altdorf, Suisse

C'est incontestable. Mort au début de cette année 2025, Jean-Marie Le Pen a été une personnalité exceptionnelle et cela, même si l'on ne prend en considération l'attitude d'un Mitterrand qui, en habile stratège, s'est attaché à couper les oligarques gaullistes des restes de la nation afin d'accaparer le pouvoir et de faire périr la France avant que ne l'emportent les métastases de ce cancer de la prostate qui le dévorait. Ce qui me passionne depuis plusieurs années, c'est la sélection et le dressage des êtres humains, lesquels ne valent guère mieux qu'un banal bétail prêt à obéir à n'importe quel éleveur.

Jean-Marie Le Pen est l'incarnation du *cerebral sorting* élitiste tel que pratiqué par la III<sup>e</sup> république, dans la perspective d'une vengeance subtile envers l'aristocratie et l'Église. J'ai d'ailleurs longuement décrit ce processus

psychique de ressentiment dans certains de mes textes précédents<sup>35</sup>. En effet, le système instauré par Jules Ferry permettait à un fils éduqué par une mère seule, donc pupille de la nation, issu de la Bretagne naguère richissime puis appauvrie par les républiques successives, d'accéder à une culture prodigieuse grâce à une instruction de haut niveau — car la France de l'époque, à l'instar d'autres pays occidentaux, préférait éduquer ses propres classes créatrices plutôt que de les puiser dans l'importation en Occident des Congoïdes et des Sémites les moins abrutis. C'est au sein de l'Université française que Jean-Marie Le Pen a pu s'élever jusqu'à la fonction de directeur de la campagne présidentielle de Jean-Louis Tixier-Vignancour, gagnant dès lors une place au sommet de la république non comme un simple député-« gilet jaune » de Poujade, mais comme quelqu'un qui affronte l'*establishment*. En effet, s'il s'engage aux côtés de l'avocat de l'intrépide général de l'OAS, Raoul Salan, il s'attache à monter au plus haut degré de cette Ve république née dans la trahison des Français des départements d'Algérie sans recourir aux armes.

Jean-Marie Le Pen n'a jamais détenu le pouvoir, il n'aurait jamais pu y arriver. Ce qui est passionnant quand on analyse le Front national, c'est d'étudier sa faculté à naturellement agréger l'ensemble des élites françaises authentiques — car la république, quant à elle, s'était déjà engagée sur la voie de la *pathocratie*, à savoir ce système de contrainte où des souffrants psychotiques sélectionnent leurs semblables, d'un niveau de plus en plus pitoyable<sup>36</sup>. Mais avant que l'on n'aboutisse à cette déchéance totale, il a fallu passer par plusieurs stades et, ce qui est particulièrement intéressant, c'est que le Front national lui-même fut victime des tendances du nivellement par le bas qui ont commencé à faire moisir son sommet. Les lieutenants de la droite nationale devaient se plier aux volontés et aux desiderata de son président, ou faire scission, comme Bruno Mégret en 1998 — naturellement soutenu par quelques officines, mais en suivant aussi cette tendance de ne plus supporter un culte de la personnalité qui virait vers une monarchie héréditaire inacceptable dans une république, comme je l'avais déjà signalé dans mes publications précédentes<sup>37</sup>. En d'autres termes : Jean-Marie Le Pen, une fois sorti du second tour des élections présidentielles de 2002 et ayant sans doute accepté que la France en tant que nation, puissance, civilisation et même comme entité véhiculant une langue de culture avait cessé d'exister. Grisé par cette arrogance, il a commencé par suivre le mouvement général : féminiser le Front national en le léguant à sa fille Marine et écarter de la direction de son parti ses fidèles de la vieille garde, tel Bruno Gollnisch — en somme, les derniers représentants de cette « masculinité

265265265265265

<sup>35</sup> Dr Anatoly Livry, « La matrice des lois liberticides ou l'Université vue de l'intérieur », *Le Harfang*, été 2024, Drummondville, Québec, p. 24-33, <https://anatoly-livry.e-monsie.com/medias/files/harfang-22-33.pdf>.

<sup>36</sup> Dr Anatoly Livry, « La slavistique française : quatre générations de russophobes académiques », *Paradigme humanitaire*, Yalta, Ulrich's Periodicals Directory, n° 3 (26), septembre 2023, p. 13-34.

<sup>37</sup> Cf par ex. Dr Anatoly Livry, « Jean-Marie Le Pen », *Les Observateurs*, Genève, le 7 août 2016, <https://lesobservateurs.ch/2016/08/07/anatoly-livry-jean-marie-le-pen/>.

toxique » d'un niveau intellectuel correct qui fut le pilier de l'empire français, même quand il prenait la forme de la république. Comment ne pas rappeler ici mon article paru dans *Rivarol* d'il y a 10 ans où je prédisais tout le désastre qui s'abattra sur le Front national, lequel ira jusqu'à perdre son nom<sup>38</sup> : la Pavlik Morozov en jupon, prête à tout pour obtenir les attributs du pouvoir sans jamais même vraiment espérer réformer la France, n'a jamais cessé de traîner dans la boue les valeurs qui avaient fait la grandeur du Front national des deux premières décennies de son existence – car c'est exclusivement à travers ce parti que le peuple français pouvait prendre la parole avant l'avènement d'Internet et de ses plates-formes. Même les dernières volontés de Jean-Marie Le Pen, à savoir que ce soit Bruno Gollnisch qui lise son oraison funèbre<sup>39</sup>, n'ont pas été respectées par ses héritières : l'ancien Front national a été épuré, rabaissé au niveau de tous ces groupes francophones qui servent de vagues intérêts cosmopolites tout en faisant croire, sous l'égide d'une Marianne dévergondée, autant au bon peuple qu'à eux-mêmes, que les vieilles conceptions d'un État indépendant correspondent toujours à la réalité.

Il faut admettre que Jean-Marie Le Pen éveillait parmi les Occidentaux non seulement le souci du remplacement physique et psychique de l'autochtone celto-germain de l'Europe, mais aussi pointait par son existence même le problème du Logos muselé et de l'histoire falsifiée –ces interdictions iniques qui se déploient désormais sans entraves pour imposer cette nouvelle religion de nos gouvernants qui est le racisme systémique anti-Blancs auquel j'ai consacré un livre en russe<sup>40</sup>. La quête historico-terminologique de Jean-Marie Le Pen avant l'apparition de la loi Fabius-Gayssot, nous la retrouvons maintenant dans les déclarations du ministre russe des Affaires étrangères Lavrov qui, en janvier 2024<sup>41</sup>, ont suscité exactement le même meuglement systémique d'un certain Occident que Jean-Marie Le Pen en 1987<sup>42</sup>.

266266266266266

<sup>38</sup> Dr Anatoly Livry, « La Pavlik Morozov de Neuilly », *Rivarol*, n° 3186, Paris, le 30 avril 2015, p. 12, <https://www.instagram.com/p/DFB7IjtoECr/>.

<sup>39</sup> Jordan De Luxe, « Exclu : Jean Marie Le Pen, parle de lui après sa mort, sa dernière interview », 9 min. 35 — 9 min. 45, 7 janvier 2025, <https://www.youtube.com/watch?v=DQECHOUeK8>.

<sup>40</sup> Dr Anatoly Livry, *Le Racisme systémique anti-Blancs ou l'Holocauste des peuples blancs, Notre Lendemain*, Moscou, 2022, 288 pages, avec une préface du Professeur Anatole Klyosov, ISBN : 978-5-907585-15-7.

<sup>41</sup> « Лавров: "народы СССР" страдали от нацистов не меньше, чем евреи », le 18 janvier 2024 : <https://www.svoboda.org/a/lavrov-narody-sssr-stradali-ot-natsistov-ne-menjshe-chem-evrei/32781973.html>.

<sup>42</sup> Hystérisation de l'affaire du « détail » issu de l'entretien télévisuel du 13 septembre 1987, manipulation de bas étage par laquelle Jean-Marie Le Pen a été accablé durant le reste de sa carrière politique. Comparez cette affaire du « détail » avec l'instrumentalisation de l'opinion exprimée en janvier 2024 par Serguei Lavrov, ministre des Affaires étrangères de Russie, et vous comprendrez la portée manipulatrice de ce judéocentrisme historique, base du racisme systémique anti-Blancs dont Jean-Marie Le Pen s'est régulièrement attiré les foudres.

## Conclusion

La nation française, pareille à tout autre peuple blanc d'Europe, peut être comparée, comme je l'avais déjà fait en 2017, à ce Philoctète de Sophocle empoisonné par l'idée socratique de l'égalité universelle entre les êtres humains. Ce poison injecté par des serpents quasi vétérotestamentaires de l'île de Lesbos pouvait couler dans le sang de Philoctète, cet archer qui aurait pu devenir un héros. Sophocle nous présente un Héraclès qui apparaît en *deus ex machina* pour envoyer Philoctète sous les murs de Troie et par un tir exceptionnel apporter la victoire aux Achéens. Cette idée que j'ai exprimée dans mes travaux pessimistes précédents où je comparais Jean-Marie Le Pen à Héraclès était indubitablement prophétique et les nuances que j'y exposais brillent de plus en plus : notre Philoctète contemporain, les restes du peuple français, est effectivement incurable et même s'il prêtait l'oreille à un Héraclès-Jean-Marie Le Pen, les efforts de ce dernier n'ont mené à rien. Soit le héros était trop empoisonné, soit Héraclès n'était pas trop persuasif<sup>43</sup>. Mais nous devons constater que la trame de la tragédie s'est modifiée : les Barbares ont vaincu, ce qui a pour conséquence la destruction par le néant de tout l'univers homérique et de tout ce qui a suivi — car chaque civilisation supérieure se fonde non seulement sur l'idée et la parole, mais aussi sur une corporalité surhumaine et victorieuse.

267267267267267

<sup>43</sup> Dr Anatoly Livry, « [Philoctète à Lemnos](#) », [Sans Frontières, La revue officielle de l'Institut franco-russe de Donetsk et du Département Français des Sciences et Techniques de l'Université Nationale Technique de Donetsk](#). Juillet — août 2017, Donetsk, p. 5, 63-65.